
学校の様子(6/15～6/19) 

 

６／１５（月）放送朝会「児童会役員の任命」 

児童会役員７名を任命しました。先週のいっちー 

タイムに撮影したビデオによる朝会です。任命式の 

あとには、次のような話をしました。 

 

本来なら４月に任命するところ、約２か月遅くなりましたが、 

児童会役員７名を今、任命しました。任命したのは今ですが、皆 

さんもご承知のとおり、すでに先日、下校のときに行った１年生 

を迎える会でも、児童会の皆さんが前で話をしましたね。ここに 

いる７名の皆さんは、今からではなく、２月の終わりの児童会役 

員選挙で決まったときから、市が洞小学校をよりよい学校にして 

いこうとの思いで過ごしてきました。 

いよいよ学校生活が始まりました。ここにいる７名の皆さんを中心に、１１５１名全員と、先生たちも合わ

せると１２００名くらいの皆さんで、この市が洞小学校を盛り上げていきたいと思います。みんなで元気に盛

り上げていきましょう。児童会役員７名の皆さん、よろしくお願いします。今週も元気にいきましょう。 

 

その後、児童会役員一人一人がそれぞれの思いをみんなに伝えました。次のような内容です。 

○ 大変なときですが、遊びで笑いをおこして全力笑顔で楽しい 

市が洞小学校にしていきます。 

○ できる限りのことに全力で取り組んでいくのでよろしくお願 

いします。 

○ みんながみんなのいいところを見つけて、一人一人の個性を 

大切にできる学校にしたいです。 

○ 楽しい企画を通して、元気と笑顔を取り戻すために全力で取 

り組んでいきます。 

○ みんなが協力できて、個性のあふれる学校にしたいです。 

全力を尽くすので皆さんもご協力お願いします。 

○ こんなときだからこそいっちーが団結し、明るく楽しい市小に私たちがしていくので、全校で市小を盛り

上げましょう。 

○ 元気に登校！笑顔で下校！の大切な気持ちを忘れず頑張っていくので、よろしくお願いします。 

 

ビデオによる朝会終了後には、各学級を回って学級委員に任命状を渡しました。どの学級か

らも「みんなでいい学級にしていくぞ！」の思いが伝わってきました。学級委員を中心にみん

なで協力し合って、チャレンジしたり助け合ったりできる学級をつくっていってほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

給食の時間には、放送で各学級委員の紹介をしました。 

 



６／１５（月）～身体測定始まる 

月曜の６年生から始まり、今週は３･５･２･４･１年生の順に身体測定を行いました。これま

では保健室前の多目的室で行っていましたが、新型コロナ対策の一環で今回は体育館です。月

火木金の４日間、１･２限や３･４限の時間に学年ごとに行いました。身長・体重と視力を計測

しました。体育館で 

の体育がこの時間は 

できなくなりますが、 

みんなで協力し合っ 

てこれからも進めて 

いきます。 

 

６／１６（火）体育の授業 

子どもたちの元気な声が運動場から聞こえてきます。体育の授業です。４年生がリレーをし

ているところでした。昨日は３年生がボール運動をしていました。子どもたちの元気な姿をみ

ると私たちも元気が出てきます。体育や放課に運動したり遊んだりしたあとは、手洗いをしっ

かりするようにしています。いろいろなことに気をつけながらも元気な活動を少しずつ取り戻

していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜下校後のひとこま＞ 

先週のホームページで保健室前のアジサイの花を紹介しました。アジサイを挿し木して増や

していこうというプロジェクトで、早速挿し木をしている先生たちの姿がありました。運動場

南側の鉄棒の付近です。草を除いて挿し木をしていました。早ければ来年花が見られるのでは

ないかとのことです。うまく成長できるように育てていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

    

＜今週の学校生活の一コマ＞ 

 

 

 

 

 

 

6/17昼放課の始まりに草取りをしている子どもたちに出会う！ 6/18今日アゲハが生まれたよ！と３年生の子どもたち 



６／１８（木）久しぶりの雨 

 途中から雨が降り出しました。梅雨の時期とはいえ久しぶりの雨です。５時間目に傘を差し

て運動場を歩く４年生のクラスがありました。何をしているのか聞いてみると理科の学習で水

たまりを観察しているとのこと。どんなところに水たまりができるのかを調べていたようです。

雨が降ると外で遊ぶことができなかったり、傘を差しての登下校でぬれてしまったり、じめじ

めして過ごしにくかったり･･･と、どちらかというとよくないイメージがあるかもしれません

が、うれしい雨もたくさんあるよなと考えたりしました。今日ははじめての１～４年生下校の

日だったので、下校に関してはあいにくの雨となってしまったようです。 

 

 

 

 

 

 

 

水たまりを観察する４年生                １～４年生下校の様子 

 

６／１９（金）愛知を食べる学校給食の日 

 ６／８からコロナ対策に配慮した学校給食が始まり、２週間が過ぎようとしています。６月

は食育月間となっており、今日は「愛知を食べる学校給食の日」でした。愛知県や長久手市で

とれる農産物を食べて、地域のことをもっと知ろうという日です。本日のメニュー「野菜たっ

ぷりミネストローネ」には長久手市産のズッキーニ、たまねぎ、じゃがいもをたっぷり使用し

ており、すっきりとしたトマト味のスープでした。 

「キャベツ入りメンチカツ」には愛知県田原市産の 

甘みのある寒玉キャベツを使用しております。愛知 

県産米を加工した米粉ミックス粉を５０％使用した 

もっちりとしたパン「あいちの米粉入りパン」とと 

もに、おいしくいただきました。 

 

 

＜今週の給食から＞ 

 

 

 

 

 

 
6/15 けんちんしのだのあんかけ  6/16 五目ご飯 いわしのうめに     6/17 だいず入り肉団子        6/18 さんまのおかかに 

とうもろこしのうすくずじる    さわにわん               じゃがいもののっぺいじる      さつまじる 

 

＜部分日食＞ 

 ６／２１（日）は１６時過ぎ頃から部分日食が見られるかもしれません。 

１７時過ぎ頃が太陽のかけかたが一番大きいとのことです。６／２１昼現在 

曇りの天候です。青空も一部見えています。なんとか天体ショーが見られる 

といいです。学校で太陽観察用の遮光板を借りました。昔は黒い下敷きで見 

ましたが･･･。次に名古屋で見られるのは１０年後とのこと。 

貴重な奇跡的出会いを祈るばかりです。 

 

 


